

VILLERS-LE-LAC

ADMR : vers une fusion Morteau-Villers-le-Lac



Bénévoles et salariés de l'ADMR resteront au contact des bénéficiaires. Photo ER

C'est acté : afin d'améliorer la gestion du service d'aide à domicile, l'ADMR a décidé de fusionner Morteau et Villers-le-Lac, sous la présidence de Jacqueline Rognon. Les bureaux respectifs restent en place pour assurer la proximité avec les bénéficiaires.

Afin d'améliorer et de sécuriser la gestion du service d'aide à domicile, l'ADMR, réunie en assemblée générale, sous la houlette de Steve Perenin, responsable fédéral, a décidé de fusionner Morteau et

Cette fusion n'a aucune incidence sur la proximité avec les bénéficiaires. L'ADMR va fonctionner comme une communauté de communes, en mutualisant le pôle secrétariat, toujours accompagné par le service fédéral de Valdahon.

La résidence seniors aux Fins attendue pour fin d'année

L'ADMR Morteau-Villers-le-Lac dénombre 250 clients tous services confondus et compte 40 salariés en CDI, emplois locaux non délocalisables. Des voitures de fonction ont été mises en service. Le rôle portage de repas à

Suite à cette fusion, c'est Jacqueline Rognon qui devient présidente, secondée par Michel Ethevenin, vice-président.

En fin d'année s'ouvrira la magnifique résidence des seniors pour personnes non médicalisées, aux Fins, avec vue imprenable sur le Val de Morteau. De nombreuses animations vont voir le jour : formation sur tablettes numériques en groupe ou à domicile, gym mémoire, gym douce et équilibre.

Steve Perenin a salué comme il se doit le travail incessant des bénévoles, sans qui l'asso-